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COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ECOLE DU 24 OCTOBRE 2006 
 
PRESENTS 
Équipe Enseignante  Parents d’élèves   Représentant Maire 
- Mme DELASSALE  - Mme BENHAMOU  - M. MONNIER 
- Mme KERBRAT  - Mme BELHADJ   
- Mme MONSELLIER  - Mme PERRIGUET  Représentant Éducation Nationale 
- Mme GANDOULY  - Mme DEVERS   - M. BESSIERES 
- Mme MAZOUFFRE  - Mme SELLIER   
- Mme COLLET   - M. CHATTOU   Adjointe Hygiène Scolaire 
- Mme GILLARD  - M. MONHARADJAN  - Mme ROBERT 
- Mme KIENTZ (RASED) - M. BOUKID 
 
ABSENTS EXCUSES 
M. L’inspecteur de l’Éducation Nationale, M. Le Député Maire, Mme l’Ajointe au Maire chargée des Affaires Scolaires, 
M.ANTARI, Mme DUCATILLON, Mme BONNANT, Mme PEROTIN, Mme NSIANUNDELE, M. FARISS 
 
 
INSTALLATION DU CONSEIL D’ÉCOLE  
Madame DELASSALE déclare la séance ouverte à 18h et souhaite la bienvenue aux personnes présentes. 
Madame BELHADJ et Madame COLLET sont les secrétaires de séance. 
 
APPROBATION DU COMPTE RENDU DU PRECEDENT CONSEIL D’ÉCOLE  
- Rappel du dernier conseil d’École du 30/05/2006 
 
LA COMPETENCE DU CONSEIL D’ECOLE  
- Lecture faite des compétences du Conseil d’école (extrait du Règlement Type Départemental consultable à l’école ou sur 

http://www.ac-versailles.fr/ia78/premier_degre/doc/reglement_type.pdf ) 
- Les compétences du Conseil d’Ecole : 

1  – Vote le règlement intérieur de l'école  
2  – Etablit le projet d'organisation du temps scolaire  
3 – Dans le cadre de l'élaboration du projet d'école à laquelle il est associé, donne tous avis et présente toutes 
suggestions sur le fonctionnement de l'école et sur toutes les questions intéressant la vie de l'école, et notamment sur les 
actions pédagogiques qui sont entreprises pour réaliser les objectifs nationaux du service public d'enseignement, 
l’utilisation des moyens alloués à l'école, les conditions de bonne intégration d'enfants handicapés, les activités 
périscolaires, la restauration scolaire, l'hygiène scolaire, la protection et la sécurité des enfants dans le cadre scolaire et 
périscolaire 
4 – Statue sur proposition des équipes pédagogiques pour ce qui concerne la partie pédagogique du projet d'école. 
5 – En fonction de ces éléments, le conseil adopte le projet d'école. 
6 – Donne son accord pour l'organisation d'activités complémentaires éducatives, sportives et culturelles. 
7 – Est consulté par le maire sur l'utilisation des locaux scolaires en dehors des heures d'ouverture de l'école. 
En outre, une information doit être donnée au conseil d'école sur les principes de choix de manuels scolaires ou de 
matériels pédagogiques divers et l'organisation des aides spécialisées. En fin d'année scolaire, le directeur de l'école 
établit à l'attention des membres du conseil d'école un bilan sur toutes les questions dont a eu à débattre le conseil 
d'école, notamment sur la réalisation du projet d'école, et sur les suites qui ont été 
données aux avis qu'il a formulés. Par ailleurs, le conseil d'école est informé des conditions dans lesquelles les maîtres 
organisent les rencontres avec les parents de leurs élèves, et notamment la réunion de rentrée. 

 
BILAN DE LA RENTREE 2006/2007 ET PREVISION POUR LA CARTE SCOLAIRE 2007-2008 
- La rentrée s’est bien déroulée. Tout le personnel a été nommé. 
- Les effectifs à ce jour sont de 45 CP, 40 CE1, 30 CE2, 34 CM1 et 18 CM2 répartis de la façon suivante :  

*  CPa – Mme BONNANT = 23 
*  CPb – Mme KERBRAT = 22 
*  CE1 – Mme MONSELLIER = 25 
*  CE1/CE2 – Mme GANDOULY = 15 CE1 + 5 CE2 
*  CE2 – Mme MAZOUFFRE = 23 
*  CM1 = Mme COLLET = 20 
*  CM1/CM2 – M. ANTARI = 5 CM1 + 18 CM2 
*  Adaptation – Mme GILLARD = 3 CE2 + 8 CM1 

� Soit un effectif de 168 élèves. 
-  Il est prévu, à terme, que le groupe scolaire Fournier soit fermé. A ce jour il y a 31 élèves scolarisés en maternelle et 37 en 

élémentaire. Si toutefois, ces élèves étaient affectés sur l’école Pascal , les locaux sont prévus et le personnel serait nommé en 
conséquence. Cependant rien n’est encore défini à ce jour. 
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RESULTAT DES ELECTIONS AU COMITE DES PARENTS DU CONSEIL D’ÉCOLE  
- 256 inscrits, 104 votants, 96 suffrages exprimés. 
- Le taux de participation est légèrement plus élevé que l’année dernière. 
 
RESULTAT DES EVALUATIONS NATIONALES  
- Les élèves de CP ont passé les épreuves. Elles sont similaires à celles de GS. Les résultats sont en cours d’analyse. 
- Les élèves de CE1 ont passé la première partie des épreuves. La seconde se fera début novembre. A l’issue, une réunion 

d’information sera proposée aux familles pour communiquer les bilans. 
- Les élèves de CE2 ont passé les épreuves. Les résultats sont plutôt positifs pour une école située en REP. Les actions mises 

en place depuis la maternelle semblent porter leurs fruits. Les familles ont été informées par les enseignantes des résultats des 
évaluations.  

- Des projets personnalisées seront mis en place afin d’aider les élèves en grande difficulté. 
 
LE FONCTIONNEMENT DE L ’ECOLE ET LA VIE DE L ’ECOLE  
 Établissement et vote du règlement intérieur 
- Le règlement est identique à celui de 2005/2006. Celui-ci a été communiqué aux parents à la rentrée scolaire. 
- Les parents demandent que les horaires de sortie des classes soient respectés (11h30 et 16h30) afin de faciliter la tâche des 

familles qui ont également des enfants à récupérer en maternelle. 
- Il est également rappelé aux familles de respecter les horaires et la présence du samedi matin. 
 
 L’organisation de l’année scolaire : les grandes dates 
- Sorties scolaires programmées :  

*  Les classes de CP se sont rendues à la ferme du Piqueur à Saint Cloud (92) en septembre dernier. 
*  La classe de CE1/CE2 est allée à la ferme d’Ecancourt (95) et à la Cité des Sciences de la Villette (75). 
*  La classe de CE1 est également partie en octobre à la Cité des Sciences de la Villette (75) 

- La mairie a proposé les programmes JMF. Chaque classe a retenu une ou plusieurs dates pour s’y rendre. 
- Le projet pour la classe de neige des élèves de CM1/CM2 a été soumis à l’approbation de M. l’Inspecteur d’Académie. 18 

élèves sont inscrits pour aller skier dans les Alpes du 9 au 23 janvier 2007. Les 5 élèves non inscrits (pour raisons médicales 
ou familiales) seront accueillis dans la classe de CM1 de Mlle COLLET. Le coût total de la classe de neige s’élève à 16000 €. 
La Municipalité y participe à hauteur de 10000 €, le reste est à la charge des familles. 

- Les projets : 
*  Carnaval est prévu pour le 30 mars 2007 en partenariat avec la maternelle. (Le projet est à l’étude)  
*  Pour la fin d’année, une journée « portes ouvertes » sera organisée. Il sera proposé une exposition autour des 

thèmes du projet REP : « des jeux pour apprendre » et dès activités menées tout au long de l’année. Cet 
événement donnera lieu à la présentation de jeux d’équipes, de tournoi ainsi qu’à la remise des livrets scolaires. 
Un « repas des familles » sera de conséquence ce même jour. 

 
 L’étude des textes fondamentaux de la vie scolaire 
- Les livrets scolaires seront remis aux familles courant janvier. 
- Les parents souhaiteraient que la photo de classe soit faite avant la fin de l’année 2006. 
- Le DDEN a abordé la question des rythmes scolaires dans le cadre du mercredi matin travaillé et non le samedi matin. Il 

apparaît que cela ne pourrait être mis en place qu’après un consensus général entre les familles, les enseignants et la 
municipalité, que l’ensemble des écoles de la ville adhère au même projet et qu’il soit validé par l’Inspecteur de l’Education 
Nationale.  

 
 Les informations relatives au projet d’école 
- Le projet d’école a été établi pour 3 années (2005-2008). Il est dans sa deuxième année. 
- Le festival du livre sera reconduit en février 2007. 
- Les enseignants élaborent des projets autour du thème « des jeux pour apprendre » 
- Un projet informatique en partenariat avec l’Éducation Nationale et la Municipalité est en cours. 
- Des activités pédagogiques sont envisagées par certaines classes et la Villa Savoye. 
- Les élèves du cycle 3 ont une enseignante habilitée (CE2) et d’un intervenante (CM1/CM2) en anglais. 
- Magali BUSCA, assistante d’éducation a vu son contrat reconduit pour l’année 2006-2007. 
- Mme HARDY intervient toujours sur l’école pour apporter une aide complémentaire aux élèves de cycle 2 qui rencontrent 

des difficultés dans le domaine de la langue française. 
- La classe d’adaptation est composée de 11 élèves (3 en CE2 et 8 en CM1) au lieu des 14 prévus. Cette classe est composée 

d'élèves motivés mais qui rencontrent des difficultés dans les apprentissages scolaires : elle est un « coup de pouce » pour les 
aider à remédier à leurs difficultés, réintégrer leur école de secteur et une classe « ordinaire ». 

 
 Présentation du RASED 
Le Réseau d’Aides Spécialisées aux Enfants en Difficultés est une structure de l’éducation nationale qui contribue à la lutte 
contre l’échec scolaire et améliorer les capacités des élèves. Elle fait partie de l’équipe éducative et intervient à la demande des 
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enseignants et des familles. Les membres sont : 
- une psychologue scolaire, Mme LARCHET. Elle effectue  un travail d’accompagnement, assure les entretiens avec les 
familles et s’occupe des évaluations. 
- un maître E, Mme L’ARCHIVER qui apporte une aide à dominante pédagogique pour des enfants qui sont déjà dans une 
attitude scolaire.  
- un maître G, Mme KIENTZ qui apporte une aide à dominante ré éducative afin de les aider à entrer dans les apprentissages et 
acquérir une attitude d'élève. 
- pour toutes informations vous pouvez contacter les membres du RASED au numéro suivant : 01.30. 
 
 
 L’hygiène et la santé scolaire 
- Pour l’année scolaire 2006-2007, Mme BLANCHET SEGARRA, Médecin Scolaire de l’Éducation Nationale, est effective 

sur le groupe scolaire Pascal. Elle travaille en coopération avec Mme ROBERT, adjointe d’hygiène scolaire et les membres 
de l’équipe pédagogique. 

- A ce jour, le Médecin a reçu les parents des élèves afin d’établir ou reconduire des Projets d’Accueil Individualisé.  
 
 La sécurité dans l’école 
- Un exercice d’évacuation en cas d’incendie est réalisé à chaque trimestre. Le premier a été réalisé en septembre. Il s’est bien 

passé. 
- Il est demandé aux parents de bien vouloir ne pas se stationner devant l’école quel que soit le moment de la journée. Les 

voitures ainsi garées gênent à la circulation et constituent un danger à la sortie des élèves. 
 
 Le point sur les travaux 
- Les problèmes de chauffage rencontrés l’an dernier ont été résolus. Il s’agissait en fait de coupures de gaz par la compagnie 

EDF/GDF. Il ne devrait donc pas y avoir de désagréments cette année. 
- Les demandes de travaux pour le budget 2007 sont : 

*  la réfection du sol du bureau de la directrice. 
*  la réfection des peintures du couloir du rez-de-chaussée 

- Le Conseil d’École remercie la Mairie pour les travaux déjà effectués. 
 
 La cantine scolaire 
- Le nombre d’élèves déjeunant à la cantine  a augmenté (40 aujourd’hui). Il y a 3 personnes pour accompagner les enfants sur 

le trajet de l’école Pascal au réfectoire de l’école Ronsard. 
- En raison de cet effectif et à l’issue du repas, la salle d’activités ne suffit pas accueillir tous les élèves. D’autres possibilités 

sont à l’étude pour les accueillir sur le temps du repas pendant la saison hivernale. 
- Le recrutement d’une personne supplémentaire est prévu après la Toussaint. 
 
L’ ORGANISATION DU PARTENARIAT ECOLE - FAMILLE  
- Ce partenariat se poursuit également cette année. 
- Les enseignants ont organisés et organiseront au cours de l’année des réunions, des rencontres, des journées « portes 

ouvertes », etc. 
- La directrice et les enseignantes restent à la disposition des familles et représentants de parents pour harmoniser les « temps 

forts » (fêtes de fin d’année, carnaval, repas des familles, etc.) 
- Pour faciliter les parents accompagnateurs lors des sorties pédagogiques sur le temps du midi ou sur la journée, les familles 

souhaiteraient que la mairie permette à titre exceptionnel l’accès à la cantine et que l’école accueille les PS pour la sieste. 
 
LES MOYENS FINANCIERS ALLOUES  : DESIGNATION DES COMMISSAIRES AUX COMPTES DE L ’OCCE 
- L’Office Central de la Coopération à l'École (OCCE) est un organisme national qui fédère la vie et l’action pédagogique des 

coopératives scolaires. Le compte de l’école a un solde créditeur de 4950 €. 
- La somme de 150 €, pour régie d’avance, sera versée à chacune des classes de l’école élémentaire. 
-  Mme DEVERS et Mme PERRIGUET se sont portés volontaires pour être commissaires aux comptes. 
 
LES DATES DES PROCHAINS CONSEIL D’ÉCOLE  
-Mardi 6 Février 2007 de 18h à 20h 
-Mardi 19 Juin 2007 de 18h à 20h 
 
La Directrice remercie les personnes présentes. La séance est levée à 20h. 
 
 
Secrétaires de séance,        La Directrice, 
  
Mme BELHADJ   Mme COLLET      Magali DELASSALE 
Représentante de parents  Enseignante 


